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                                              Verbale n. 104/2018 

 

L’anno 2018 il giorno 30 del mese di Maggio si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede di via Giovanni Bonanno giusta Convocazione del Presidente prot.  

n. 185 del 27.04.2018  

 

Alle ore 10.30 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario a chiamare l’appello; oltre al 

Presidente Arcoleo non risulta presente alcun Consigliere; pertanto, non essendo presente il numero 

legale, si rinvia l’appello di un’ora;  

Alle ore 11.30 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario a chiamare l’appello; oltre al 

Presidente  sono presenti i Consiglieri Marcello Susinno e Giuseppina Russa; pertanto, essendo 

presente il numero legale, il  Presidente apre la seduta in seconda Convocazione, assistito dal 

Segretario Avv. Liliana Volo. 

Il  Presidente, su sollecito della Consigliera Russa, pone all’o.d.g. 

 

LETTURA, DISAMINA  ED APPROVAZIONE DEI VERBALI 

 

“PRUSST DI PALERMO – APPROVAZIONE DEL PROGETTO DEFINITIVO RELATIVO 

ALL’INTERVENTO IN VARIANTE URBANISTICA 059 REALIZZAZIONE DI UN CENTRO 

PER IL RESTAURO CONSERVATIVO DEL PATRIMONIO ARTISTICO DEL TERRITORIO 

PROPOSTO DALLA DITTA DI GIOVANNA s.r.l”.- (AREG 1883489/2017) - Parere richiesto il 

12-01-2018.                                                                                              

 

I lavori consiliari iniziano con la lettura, disamina ed approvazione del verbale del 28.05 u.s. 

Il Presidente dunque invita il Segretario a darne lettura. 

Il suddetto verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente cede la parola alla Consigliera Russa per relazionare la Commissione sul tema 

all’o.d.g. 

Dopo l’ampia relazione della Consigliera, chiede di prendere la parola il Consigliere Susinno che 

dichiara quanto segue: “Prendendo atto dei pareri sia della Sovrintendenza che degli altri organi 

preposti che sembrerebbero favorevoli per quanto rappresentato della Consigliera Russa 

nell’ambito della sua relazione, pur condividendo quello che è l’intendimento del Piano è bene fare 

una ulteriore valutazione rispetto alle prerogative più volte manifestate dall’Amministrazione 

rispetto al consumo del suolo pari a zero; per tale motivo, mi riservo di esprimere un parere sentiti 

i colleghi del gruppo cui fa parte, ovvero, Sinistra Comune”. 

Alle ore 12:20, dopo ulteriore dibattito, il Presidente, dichiara chiusa la seduta, rinviando  ad altra 

data, la lettura , disamina ed approvazione del suddetto verbale.    

 

 

        Il Segretario                                                                     Il   Presidente 

     Avv  Liliana Volo                                                             Rosario Arcoleo      

 


